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マラソン大会(10/7)
すがすがしい秋の空気をたっぷり感じながらマラソン大会を開くことができました。
この日参加した全員がそれぞれにがんばりきり、全員がゴールしました。途中でくじけそうになったり、

苦しい思いを必死にこらえたりしたのでしょう、コース途中で、またゴールしてから、感極まって涙を流す
子どもたちも多くいました。みなそれぞれに、自分と戦うことができた貴重な機会になったと思います。
保護者やご家族の皆様、地域の皆様からは、校地内や沿道でたくさんの温かいご声援をいただきました。

子どもたちの大きな力になったと有り難く思います。ＰＴＡ校外指導部の皆様にはコース上での誘導や安全
確保にご協力をいただきました。皆様、本当にありがとうございました。

選手宣誓：
佐藤 廉さん（６年）
高橋愛姫さん（６年）

入賞者は次号で紹介します。

前期終了 ～終業式(10/9)～

今日、無事に前期終業式を行いました。コロナウイルス
感染防止のため校内放送により行いました。
式では、１年生の後藤陽奈さん と ４年生の茂木咲希さん

が、作文を発表しました。紹介します。

たかなし

◇◆◇◆◇栄光 ◇◆◇◆◇

□ キッズベースボール交流会
準優勝：高梨ミラクルズ

□ 令和２年度県南地区小学生バレーボール大会
《女子の部》
３位：仙北バレーボールスポーツ少年団

がんばりましたね！おめでとう！

「ぜんきがんばったこと」 ごとう ひな

わたしが、ぜんきがんばったことは、すいえいです。
しょうがっこうに、はいってはじめておよげるように
なりました。クロールで３メートルぐらいおよげるようになりました。
たかなしっこさいでは、ナレーターのやくをがんばりました。お
おきなこえがいっぱいでました。おうちのひとや、ちがうがくねん
のひとに、ほめられてうれしくて、ますますやるきがでました。
こうきもおもいでをいっぱいつくりたいです。

「前期がんばったこと、後期がんばりたいこと」 茂木 咲希

私が前期がんばったことは、３つあります。
１つ目は、学級目標の「目標に向かって、明るい笑顔で楽しく、レベル
アップはあと松組」です。私は、けんかをしたとき、けんか
のもととなる原因をしっかり考えることが出来ました。
２つ目は、「あいさつ」です。 わたしの「あいさつ」での
めあては、会った人に必ずあいさつをすることです。だけど、
４年生と先生にしかあいさつをすることができませんでした。
なので後期は、下学年・上学年にもあいさつができるように
がんばりたいです。
３つ目は、「勉強」です。良かったところは集中して、みんなと
楽しく勉強できたところです。後期は前期以上に、みんなと協力し
てがんばりたいです。 これで私の発表を終わります。

アルミ缶・古紙 回収にご協力を！

◆アルミ缶：１０月１０日（土）～１８日（日）

・駐車場コンテナへ ※スチール缶は回収しません

◆古 紙：１０月１７日（土）・１８日（日）

・駐車場テントへ ※時間：午前中のみ

仙北地域 幼小中連携 あいさつ運動

□期 間：１０月１２日（月）～１６日（金）

※１３日（火）と１５日（木）は、

小中合同で実施します。

□場 所：校門前


